

DMS EXPO

Stuttgart statt Köln

[16.07.2010] Die Koelnmesse und die Messe Stuttgart legen die Fachmessen DMS EXPO und IT & Business zusammen und wollen damit Synergieeffekte nutzen. Für die DMS EXPO heißt das: neuer Standort und neuer Termin.

Eigentlich hätte die DMS EXPO 2010 im September stattfinden sollen, dann wurde Anfang November als Datum kommuniziert und jetzt hat sich der Termin erneut verschoben. Und nicht nur das: Statt in Köln gastiert die Messe für Enterprise-Content- und Dokumenten-Management in Stuttgart – vom 26. bis 28. Oktober. Die Koelnmesse und die Messe Stuttgart haben vereinbart, ihre Kompetenzen zu einem starken Veranstaltungsverbund im Herbst zu bündeln, heißt es in der Pressemitteilung der Messe Stuttgart. Die DMS EXPO werde künftig in Stuttgart zeitgleich mit der IT & Business stattfinden. Damit kämen die beiden Messeveranstalter dem Wunsch vieler Marktteilnehmer nach, im Herbst eine breit aufgestellte Plattform für die IT-Entscheider zu etablieren und fachgebietsübergreifende Synergien zu nutzen. Im Rahmen der langfristigen Kooperation werde die Messe Stuttgart die Veranstalterrolle sowohl bei der IT & Business als auch bei der DMS EXPO übernehmen, die Koelnmesse werde als Mitveranstalter beider Messen fungieren. Ulrich Kromer, Geschäftsführer der Messe Stuttgart: „Wir sind unserem mittelfristigen Ziel, 750 bis 1.000 Aussteller und 20.000 bis 25.000 Besucher zusammenzubringen, mit dieser Kooperation einen großen Schritt näher gekommen.“

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DMS EXPO, IT & Business, Messen, Veranstaltung, Koelnmesse, Messe Stuttgart